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В данной статье предпринята попытка подвести некоторые итоги 25-летия действия Конституции Россий-
ской Федерации в нашей стране. В настоящий момент значение и роль Конституции в социальной практике 
и юридической доктрине нивелированы, хотя интеллектуально-нравственная и духовная потребность в данном 
акте ощущается гражданами. Что произошло за 25 лет реализации конституционных положений в стране? 
Какие реформы привели к воплощению конституционных ценностей, а какие нет? в этой связи прошедшие 
государственно-правовые реформы свидетельствовали о непоследовательности как самого государства, так 
и общества. Роль Конституционного Суда в этих процессах была значительной, однако многие его решения 
так и не были воплощены в жизнь. Такое положение вещей нам представляется недопустимым, т.к. от реа-
лизации положений конституционного правосудия зависит не только результативность Конституции, всего 
законодательства, но и в целом благополучие нашей жизни. Конституция — это разум народа, а право — 
его душа. Конституция позволяет утвердить и раскрыть позитивный смысл права, заложить основы стабильно-
сти и предсказуемости во всех сферах социальной жизни. Она представляет собой тот атрибут современного 
общества, а точнее — принцип, который свидетельствует о цивилизованности народа, уровне его культуры. 
Автор попытался дать свою скромную оценку сделанного страной за этот цикл истории.
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This article attempts to sum up the results of the 25th anniversary of the operation of the Constitutions of the Russian 
Federation in our country. At the moment, the meaning and role of the Constitution in social practice and legal doctrine 
are leveled, although the intellectual, moral and spiritual need for this act is felt by citizens. What happened during 
25 years of implementing constitutional provisions in the country? What reforms led to the implementation of constitutional 
values, and which did not? In this connection, the past state and legal reforms testifi ed to the inconsistency of both the 
state itself and society. The role of the Constitutional Court in these processes was signifi cant, but many of its decisions 
were never implemented. This situation seems unacceptable to us, because from the implementation of the provisions of 
constitutional justice depends not only the effectiveness of the Constitution, all legislation, but also the welfare of our life 
as a whole. The Constitution is the mind of the people, and the right is its soul. The Constitution allows us to affi rm and 
reveal the positive meaning of law, lay the foundations of stability and predictability in all spheres of social life. It is the 
attribute of modern society, or more precisely — the principle that indicates the civilization of the people, the level of its 
culture. The author tried to give his humble assessment made by the country for this cycle of history.
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